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Reunião da Câmara Temática de Transporte Escolar 

 
Data:  13 de julho de 2017 
Horário: 08h30 
Local:  Rua Barão de Itapetininga 18 - Térreo 
 
 
Poder Público: 
  

 Sérgio Avelleda - SMT 
 Leonara Cartana Lonel- SMT - SPTrans 

 Carolina Comenotti - SMT 
 Gilberto Giba Pereira  - SMT – DTP  
 Rosa Maria de Oliveira -  SMT - CET  

 
Participante Transporte Escolar: 
 

 Osvaldo Luiz dos Reis Filho 
 Esequias de Lima 
 Washington Luiz Nunes Abschabki 
 Ivone Rodrigues Frederico 
 Nilde Martins Dias 
 Marcelo Ramos dos Santos 
 Carlos Eduardo Moneti 
 Fátima Cristina Abrão  
 Eder de Jesus 

 Luiz Carlos da Fonseca Marques  
 Simone Penha da  Mata  

 
Convidada: Gabriela Guida de Feitas – ONG Criança Segura 
 
 
 
Washington: iniciou informando os itens que irão fazer parte da Apresentação da 
próxima reunião ordinária do CMTT, no dia 20/07/17, com pauta única sobre 
Transporte Escolar. 
 

1. Histórico do Transporte Escolar e Abertura  
2. Embarque e Desembarque - Associação Extremo Sul Transporte 

Escolar 
3. Faixa de Ônibus  
4. Controle de Emissão de CRM  
5. ITL Vistorias  
6. Combate aos Clandestinos  
7. TEG  
8. Novas Tecnologias  
9. Campanha Educativa  
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Em seguida foi apresentado um vídeo caseiro, onde foram abordadas diversas 
situações enfrentadas no dia a dia do profissional de transporte escolar, as dificuldades 
na circulação devido ao trânsito carregado, embarque/desembarque e desrespeito por 
parte de outros motoristas, falou da necessidade de uma campanha educativa.  
Salientou que no momento a solicitação desta Câmara, mais importante, é a liberação 
do corredor de ônibus para o transporte escolar, essa medida irá trazer ganho no 
trajeto das crianças, que às vezes tem que sair até duas horas antes de casa pra 
chegar a tempo na escola. 
 
Gabriela: falou da preocupação com a segurança caso esta medida seja aceita, o 
ônibus pode ter que frear bruscamente e as crianças no transporte escolar andam 
soltas. 
 
Osvaldo: Falou que no dia a dia, o motorista deste modal já enfrenta varias situações 
de perigo e por isso estão sempre atentos aos riscos, para que as crianças possam 
chegar seguras em casa. 
 
Sérgio Avelleda: existem algumas vias que é inviável acatar esta proposta, exemplo 
à Av. M’Boi Mirim, lá existe um comboio de ônibus, principalmente nos horários de 
pico, se vocês entrarem o que será que vai acontecer? Vou solicitar um estudo sobre 
esta proposta. 
 
Washington: falou que o horário de maior necessidade para eles é no almoço, onde 
acontece a troca de turno, a liberação dos corredores de ônibus facilitaria para os 
usuários deste modal. 
 
Kadu: falou do Projeto de Lei que tramita na Câmara, onde as crianças não podem 
ficar mais de duas horas no transporte escolar. 
 
Sérgio Avelleda: no caso de uma enchente, como fazer se seguir a risca esta lei, 
para cada situação uma justificativa.  
 
Esequias: falou do registro do CRM. 
  
Sérgio Avelleda: questiona o significado desta sigla. 
 
Washington: explica que é uma licença expedida pela prefeitura, através do DTP ao 
profissional do transporte escolar.  
 
Esequias: falou da importância de parar com a liberação do CRM, a demanda de 
profissionais nesta categoria está saturada, o solicitante compra um carro libera para o 
transporte de crianças sem treinamento e segurança. 
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Oswaldo: falou da importância do cancelamento no momento, e quando for reaberto, 
que sejam mais rígidos os requisitos para se obter o CRM, evitando assim o despreparo 
do novo profissional nesta categoria, cobrar das auto escolas e sindicatos um curso 
com qualificação mais seguras.   
 
Giba: comentou que já existe uma proposta junto ao DTP que está em estudo. 
 
Washington: disse que a proposta será revista e que serão realizadas melhorias. 
 
Sérgio Avelleda: pediu desculpas pois teria que sair para cumprir outro 
compromisso, desejou sucesso a nova Câmara Temática, comprometeu-se a rever o 
assunto referente ao CRM junto ao DTP e avaliar o uso das faixas de ônibus. 
 
Eder: falou da dificuldade no embarque/desembarque nas portas das escolas, da falta 
de fiscalização e sinalização. 
 
Washington: solicitou que todos que estão com o material para apresentar no CMTT, 
que os entregue para que seja feita uma única apresentação e assim que estiver 
pronta será feita uma reunião interna para aprovação. 
 
Sendo só para o momento, a reunião foi encerrada. 
 
 
 
 
 
 


